


Förderverein Fußball SV Wedes-Wedel 
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 
 

6. Februar 2015 im DGH Wedelheine 
 
 
Zur Jahreshauptversammlung 2015 des Fördervereins Fußball SV Wedes-Wedel wurde 
mit obigem Datum unter Bekanntgabe der einzelnen Tagesordnungspunkte schriftlich 
und termingerecht eingeladen. 
 
Eröffnung: 19:30 Uhr im DGH Wedelheine 
 
Die erschienenen stimmberechtigten Mitglieder sind in der Versammlungsliste 
dokumentiert. (Anlage 1) 
 
Teilnahme des Vorstands durch Martin Kriebel, Jan Reinert, Werner Peier und 
Christoph Brunken.  Meik Wittekop konnte nicht teilnehmen, Entschuldigung lag vor. 
 
 
Top 1: Begrüßung 
Werner Peier eröffnet als zweiter Vorsitzender und Leiter der Versammlung die 
Jahreshauptversammlung 2015 und begrüßte die erschienenen Mitglieder.  Den 
verstorbenen Mitgliedern wurde mit einer Gedenkminute gedacht. 
 
Top 2: Genehmigung des Protokolls der JHV von 2014 
Mit Handzeichen  wurde das Protokoll einstimmig genehmigt. 
 
Top 3: Jahresbericht Vorstand 
- Mittgliederzahlen sind stabil, 31 Mitglieder sind im Verein 
Anschaffungen: 
- Zuschuss für Ausrüstungsgegenstände 1. Herren 
- Zuschuss Präsentationsanzüge 1. Herren 
- Bande über Auswechselbude 
- Trauerflor 
- Zuschuss Weihnachtsfeier der Herren 
 
 
Top 4: Bericht Kassenwart und Kassenprüfer 
 
Jan Reinert berichtete über den aktuellen Kassenstand. 
Einnahmen: 1593,91 €, Ausgaben: 1559,5 € 
Der aktuelle Kontostand zum 31.12.2014 belief sich damit auf  
1092,72 € 
Die Kassenprüfung durch Jan Peier ergab keine Beanstandung. Sämtliche Ein- und 
Ausgaben wurden korrekt gebucht. 
 
 
Top 5: Entlastung des Vorstandes 
Mit den Stimmen der Mitglieder wurde der Vorstand durch Handzeichen einstimmig 
entlastet. 
 
 



 
Top 6: Wahl des 2. Vorsitzenden und des 1. Schatzmeisters 
Als 2. Vorsitzender wurde Werner Peier und als 1. Schatzmeister Jan Reinert 
wiedergewählt. 
Alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt. Es gab keine Gegenkandidaten. 
 
Top 7: Wahl des 1. und 2. Kassenprüfers 
Jan Peier scheidet als 1. Kassenprüfer aus. Dietmar Triebs rückt als 1. Kassenprüfer 
nach.  Als 2. Kassenprüfer wurde Achim Baruschke einstimmig gewählt. 
 
Top 8: Beschlussfassung gestellter Anträge 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
Top 9: Allgemeines 
Es folgte noch eine allgemeine Diskussion über die geplanten Fördervorhaben 2015 
Gemeinsam mit dem Sportverein, der Gemeinde und durch Zuschüssen des 
Kreissportbundes wird versucht innerhalb der nächsten zwei Jahre eine 
Beregnungsanlage auf dem Sportplatz zu installieren. 
 
Keine weiteren zu protokollierenden Themen 
 
Der 2. Vorsitzende bedankte sich bei allen Mitgliedern und schloss die Sitzung um 
20.00 Uhr. 
 
Wedelheine, 7. Februar 2015 
Christoph Brunken 




